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Охраняемый законный интерес — это правовая категория, которая позволяет отразить в себе все те интересы, кото-
рые по тем или иным причинам не «охвачены» субъективными правами, но, безусловно, имеют определенное значение 
как для общества, так и для личности. Государству удобно через такой инструмент, как «охраняемый законный интерес», 
брать под свою охрану и защиту те интересы, которые, с одной стороны, нет необходимости переводить в ранг субъек-
тивных прав, а с другой стороны, когда это необходимо для защиты публичного интереса, они получают закрепление в 
праве и становятся правами налогоплательщика. 
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Protected legal interest is a legal category that allows to reflect all those interests that for one reason or another are not 
«covered» by subjective rights, but certainly have some importance for both society and the individual. It is convenient for the 
State, through such a tool as «protected legitimate interest», to take under its protection and protection those interests which, 
on the one hand, there is no need to translate into the rank of subjective rights, and on the other hand, when it is necessary for 
protection public interest, they gain a right and become the rights of the taxpayer.
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